

---

*SEIBEL-TAFELBESTECKE*

---

MurA

India Enterprises Pvt Ltd



Modell S 01

Edelstahl 18/10  
*Stainless Steel 18/10*



Modell S 02

Menü- und Tafelgröße, Edelstahl 18/10  
*Two sizes, Stainless Steel 18/10*



Modell S 04

Edelstahl 18/10  
*Stainless Steel 18/10*



Modell S 06

Menü- und Tafelgröße, Edelstahl 18/10  
*Two sizes, Stainless Steel 18/10*



Modell S 07

Menü- und Tafelgröße, Edelstahl 18/10  
*Two sizes, Stainless Steel 18/10*

### **SEIBEL-TAFELBESTECKE**

1895 legte Wilhelm Seibel I. den Grundstein für eine lange Familien- und Firmengeschichte. Er gründete in Mettmann die **W.Seibel Britanniawarenfabrik**. Bis heute stellt die Familie Seibel in Mettmann Bestecke her, mittlerweile in der 6. Generation. Seibel-Bestecke werden aus 18/10 Chromnickelstahl hergestellt und sind dadurch absolut spülmaschinenfest, sowohl im privaten Haushalt wie auch in der Hotellerie und Gastronomie. Alle Klingen sind „Made in Solingen“, aus speziellem gehärteten Klingenstein und dadurch langanhaltend scharf. Verantwortungsvolle Herstellung durch Spezialisten und herausragende Qualität stehen über Masse und Beliebigkeit. 100% Made in Germany.

### **SEIBEL-TAFELBESTECKE**

*In the year 1895 Wilhelm Seibel I. laid the base for a long family and company history. He founded the **W.Seibel Britanniawarenfabrik** in Mettmann, Germany. Until today the Seibel family produces cutlery in Mettmann, now in the 6th generation. Seibel-Tafelbestecke is made of 18/10 stainless steel and is therefore absolutely dishwasher safe, both in private households and in the hotel and catering business. All blades are "Made in Solingen", made of hardened special blade steel and therefore has a long lasting sharpness. Responsible production by specialists and outstanding quality are above mass and arbitrariness. 100% Made in Germany.*